

自然と文化、自由に満喫



無料で使える公園のバーベキュー台

オーストラリアのメルボルンには、私たち夫婦が移住してから20年。現在は3歳と4歳の娘を育んでいます。日本を離れても安心して育児・教育について専門的に教えてみたいと考えています。

オーストラリアは日本の20倍の広さがあるのに、人口わずか2,100万人余り。六つの州と特別行政区があり、強い自治権をもっています。メルボルンは

ビクトリア州の州都で、シドニーに次ぐ大都市。我が家は市街から30km離れた所にあり、近くの自然保護区内ではカンガルーの親子が群れて遊んでいることもあります。

私がなぜメルボルンに移住したのかというと、広大な自然と美しい海があ



イージー・ゴーアイグ

オーストラリアの国民性を一言で表せば、「イージー・ゴーアイグ」(細かいことは気にせず、楽然としている意味)だらいいふねがなセメント

オーストラリア人です。その一例が週末の公園でのバーベキュー。公園にはバーベキューの台が設置され、スイッチを回すと、火が点火される。ボンで無料使用することができます。家族や友人が集う樂しげひとときです。

公園に行くたび一緒になって歩きます。冬だから冬服ではなく、寒いと感じれば羽織るのやね。お風呂がいいのです。人目なんか気にしないで

すから、さまざまな考え方や習慣が共存しています。街を歩けばいろいろな国の人々が会い、「こんな国言葉が飛び交っています。日本と違うヨーロッパなど」という豊かな自然と文化が生活に取り込み、心をいままで通り満喫するのがオーストラリア人です。そのため、公園でのバーベキューは、公園の台が設置され、スイッチを回すと、火が点火される。ボンで無料使用することができます。家族や友人が集う樂しげひとときです。

公園に行くたび一緒にな



しんやま・なおこ 青山学院大学大学院で教育学を専攻後、2001年からメルボルンに移住。現在は、メルボルン国際日本語学校(日本語補習校)の小学校教師を務める。夫も公立小学校の日本語教師。2女の母。

動しません。

(新山直子、メルボルン在住)

(田嶋田) 摂影)